

## Bermont • Le comité des fêtes veut créer du lien entre habitants



**Le bureau, de g. à d. : Aurélie Schneider, Michel Bouaksa, Joëlle Forin, Frédo Calvo.**

Réunis en assemblée générale, les membres du comité des fêtes ont souhaité la bienvenue à une nouvelle habitante de Bermont, Aurélie Schneider qui a exprimé spontanément le souhait d'intégrer cette équipe de bénévoles. En fait ce nouveau bureau élu en 2025, composé de seulement trois personnes a un besoin réel de s'étoffer, mais cela n'entache en rien la volonté du président Frédo Calvo avec l'aide de Michel Bouaksa, trésorier et Joëlle Forin la trésorière de proposer des animations dans

le village. Toutefois, le bilan moral des activités 2025 reste satisfaisant et côté finances il ressort un bénéfice de 938 euros. Le bilan final s'élève à 10 624 euros.

Outre les traditionnelles animations, les Bermontois sont invité le 22 août à une fête du village en partageant un sanglier à la broche. Le maire Pascal Grosjean présent à cette réunion s'associe pleinement à ce projet qui peut être intergénérationnel et accompagné par les autres membres des associations bermontoises.